

Nota N° 4-7-179/2014

La Misión Permanente del Ecuador ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales en Ginebra saluda atentamente a la Secretaría del Comité Asesor del Consejo de Derechos Humanos y tiene el honor de remitirle, adjunto, las respuestas al cuestionario sobre derechos humanos y medidas coercitivas unilaterales, que fue transmitido en su atenta comunicación de 18 de septiembre pasado.

La Misión Permanente del Ecuador ante la Oficina de las Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales en Ginebra hace propicia la oportunidad para renovar a la Secretaría del Comité Asesor del Consejo de Derechos Humanos las seguridades de su más alta y distinguida consideración.

Ginebra, 16 de octubre de 2014



A la Honorable Secretaría del Comité Asesor del Consejo de Derechos Humanos Ginebra